



# Morena condena “injerencismo de OEA” en comicios del Poder Judicial

## DE LA REDACCIÓN

Luego de que la Organización de los Estados Americanos (OEA) recomendó no replicar el modelo de la elección judicial de México en otros países de la región, Morena se pronunció contra el “injerencismo”. A su vez, el Partido Acción Nacional (PAN) “celebró” la postura del organismo, y consideró que con ello “valida las advertencias” que hizo el *blanquiazul* sobre la reforma en la materia.

En redes sociales, Morena respaldó el llamado que hizo el fin de semana la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo “contra el injerencismo de la OEA hacia nuestro proceso electoral para elegir al Poder Judicial”, después de que el sábado llamó al organismo a que guardase “sus recomendaciones” y evitar opinar de un proceso en el que, dijo, la población eligió a los nuevos integrantes del Poder Judicial de la Federación con apego a la soberanía.

A la vez, Morena afirmó que los comicios del pasado 1º de junio “se apegaron estrictamente a las normas constitucionales y a leyes electorales vigentes”.

En tanto, la dirigencia panista reiteró en un comunicado su crítica a dichos comicios e insistió que acudirá a todas las instancias ne-

cesarias, incluidos organismos internacionales como la propia OEA, “para evitar que esta simulación se convierta en regla.

“Tirar a la basura al Poder Judicial no es una reforma, es una regresión autoritaria, y si la OEA ha dicho con toda claridad que no recomienda replicar este modelo en ningún otro país, ¿por qué lo vamos a aceptar en México?”, indicó el dirigente nacional, Jorge Romero.

De igual forma, la bancada de este partido en el Senado pidió al gobierno respetar y acatar el informe. El senador Marko Cortés Mendoza, presidente de la Comisión de Organismos Internacionales, hizo un llamado a la administración de Sheinbaum Pardo para que reconozca las observaciones y tome las medidas necesarias para implementar sus recomendaciones.

Añadió: “Es vital que el Poder Judicial opere de manera independiente y que su elección se realice bajo principios de transparencia y legalidad, en concordancia con los estándares internacionales”.

También dijo que el compromiso de México con los organismos internacionales y los derechos humanos debe reflejarse en acciones concretas que fortalezcan la democracia. También insistió en que todas las etapas de la elección se dieron de manera irregular.